

L'école, d'un siècle à l'autre

SAMEDI, L'ASSOCIATION Fontenay d'hier et d'aujourd'hui présentait sa nouvelle exposition "L'école au Val de Gally, jadis et de nos jours" salle Voltaire. Celle-ci dépeint les écoles du Val de Gally en 1889 et en 2009 à travers 22 panneaux thématiques et du matériel scolaire d'antan. Une manière ludique de comprendre l'évolution de l'école. «En 1889, il y avait 2 écoles à Plaisir. En 2009, il y en avait 30 ainsi que 2 collèges et un lycée. Cela donne une idée du progrès de l'instruction publique», explique Marie-Françoise Ségalas,

coordinatrice du projet.

Les visiteurs repartent ravis et ne tarissent pas d'éloges sur cette exposition. Mais ce qui réjouit le plus les bénévoles, c'est le regard étonné des enfants lorsqu'ils dé-

couvrent d'anciens objets. «S'en tenir aux panneaux n'avait aucun intérêt. On met les enfants en ronde autour de la mini-classe, on les fait parler. Ils sont très étonnés par le poêle, le boulier et la couleur du tableau», explique la bénévole de l'association. Cette exposition se veut accessible au plus grand nombre et peut être réservée à la demande des écoles et des bibliothèques.

Cindy Massoteau

• *Jusqu'au 31 janvier, salle Voltaire. En semaine, de 14h à 18h, et le week-end, de 10h à 18h. Entrée libre.*



◆ *La présidente de l'association, Micheline Couillet-Tourtebatte, a présenté l'exposition au milieu d'une classe reconstituée.*